

TREPÓ A LAS REJAS DEL PASO SUPERIOR LIRCAY

SUJETO QUE AMENAZABA CON LANZARSE AL VACÍO PROVOCÓ CAOS VIAL EN ACCESO A TALCA Y ALTA CONGESTIÓN EN RUTA 5 SUR

● El hombre registra domicilio particular en la ciudad de Curicó, y por tanto familiares y amigos se trasladaron hasta el sitio del suceso, para colaborar en las maniobras de rescate, las que finalmente se lograron concretar luego de más de cinco horas de un extenuante trabajo, de maniobras tácticas y persuasión.

● Una vez rescatado, el individuo fue detenido por su responsabilidad en la alteración del orden público.

TALCA. Luego de más de cinco horas de intensa labor, funcionarios de Carabineros, Bomberos y de la concesionaria Survías, se logró el rescate de un hombre iden-

tificado como Guillermo Flores Flores, quien en horas de la madrugada trepó a las rejas del paso superior Lircay, con la clara intención de arrojar al vacío, situación

que finalmente no se concretó. El hecho se registró a la altura del kilómetro 249 de la Ruta 5 sur, movilizándose un amplio contingente policial, con el fin



El hecho provocó una alta congestión vehicular en el Paso Superior Lircay, uno de los principales accesos a Talca y e incluso el cierre de algunas vías en la Ruta 5 Sur. (Foto Carlos Alarcón Duarte)



Desde tempranas horas de la madrugada, Guillermo Flores amenazaba con lanzarse al vacío y afortunadamente, logró ser sujetado por personal de Carabineros, quien tras un breve forcejeo lo redujo.

de tomar el control en el sitio del suceso y reestablecer el tránsito vehicular, tras una serie de atochamientos y congestión que hizo colapsar la ciudad, en la avenida Lircay y otras arterias del sector norte que fueron utilizadas como vías alternativas, especialmente por camiones de carga y buses interprovinciales. Además, provocó corte en ambas vías de la Ruta 5 Sur, lo que provocó alto retraso en la circulación vehicular en horas en que esos accesos también son utilizados para ingresar y salir de la capital maulina, especialmente por el horario de ingreso a clases y a los lugares de trabajo.

El sujeto registra domicilio particular, en la ciudad de Curicó, y por tanto familiares y amigos se trasladaron hasta el sitio del suceso, para colaborar en las maniobras de rescate las que finalmente se lograron concretar, luego de más de cinco horas de un extenuante trabajo de maniobras tácticas y de

persuasión, de parte de los equipos de emergencia y de Operaciones Especiales de del GOPE de Carabineros. Una vez rescatado, el individuo fue detenido por su responsabilidad en la alteración del orden público.

ACCIONES

Dada la complejidad de la maniobra, que por momentos se tornó dramática, se desplegaron una serie de elementos destinados a propiciar un rescate seguro. En ese contexto, se instaló un colchón inflable de grandes dimensiones para amortiguar cualquier impacto en caso de caída al vacío, además del uso de carros con escaleras telescópicas, ubicados de manera estratégica como una manera de delimitar los desplazamientos del sujeto, que se manifestaba errático en su conducta, dada la tensión existente y el revuelo en el ambiente provocado por los bocinazos de impacientes conductores, que ya no

soportaban la espera en los tacos originados por la amenaza.

Cuando nuevamente amagaba el lanzamiento al vacío, Guillermo Flores logró ser sujetado por personal de Carabineros, quien tras un breve forcejeo logró reducirlo.

De manera inmediata se desplegó un operativo médico de atención, el que dio cuenta que no presentaba lesiones, siendo trasladado hasta la Cuarta Comisaría de Carabineros de Talca, para quedar posteriormente a disposición del Ministerio Público.

SITUACIÓN CRÍTICA

“Cuando vimos que el hombre no reaccionaba al diálogo, activamos todos los protocolos. El colchón fue clave para intervenir sin poner en riesgo la vida de él ni la de los rescatistas”, indicó Pablo Bravo, capitán de la octava Compañía del Cuerpo de Bomberos de Talca. Carabineros señaló que se trató de una situación de salud mental crítica, según relato de la familia del sujeto.